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A !.Li. :r: a g_€i 

der Abgeordneten Dr.EID1ACORA, Dr.PRADER, Dr.BLENK 
und Genossen 
an den Herrn Bundeskanzler 
betreffend Beirat für politische Publizistik 

Am 28 .. J .,li 1972 ist' das Bundesgesetz über die Förderung staats
bürgerlic!'.er Bildungsarbei t im Bereich der pali tischen Parteien 
sowie der :htblizistik in Kraft getreten. Das Gesetz sieht die 
Verteilung V,~;n Förderungsmitteln für die Publizistik auf Grund 
von Vorschläg~.n eines beim Bundeskanzleramt einzurichtenden Beira-tes 
vor. Ohne Beirat ist das Gesetz nicht anwendbar; die Förderungs-
mi ttel können ni(!ht vergeben werden. 

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher die 

A n fra g e : . , 

1) Ist der in den §§ 6 ff~ des Bundesgesetzes BGBl.Nr.272/1972 
vorgesehene Beirat schon eingerichtet? 

2) Wenn dieser Beirat nicht eingerichtet ist, bis wann wird -er 
eingericntet sein? 

3) Welche Persönlichkeiten w~rden für den Beirat nominiert? 

4) '\'lieviele Anträge auf Zuteilung Förderungsmitteln im Sinne des 
genannten Bundesgesetzes wurden bereits an den Bundeskanzler 
gerichtet? 

5) Wo warden d.iese Anträge im Bundeskanzleramt verwaltungsmäßig 
bea.rbeitet? 
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